

Obra del misterioso poeta chileno Rosenmann-Taub llega a España

La antología "Me incitó el espejo" incluye un DVD y textos inéditos. Allí proclama que la poesía de la vida es "la razón, si la hay, de la sinrazón de vivir".

EFE

Compartir | 

Sábado 23 de Octubre de 2010 13:19

3

Compartir

RELACIONADOS

Haz tu widget <>

[Patrimonio del mundo: Cuba digitaliza legado literario de Alejo Carpentier](#)

[Informe revela los planes nazis de quitar la nacionalidad a Thomas Mann](#)

[Anuncian nueva edición aniversario del escándalo de "El amante de lady Chatterley"](#)

[Jorodowsky propone curar con "psicomagia" la herida que dejó la dictadura en Argentina](#)

[Borges y Kafka se unen en nueva edición ilustrada tipográficamente](#)

Ver más >>

MADRID.- La obra del misterioso y reconocido poeta chileno David Rosenmann-Taub llega a España con la publicación de la antología "Me incitó el espejo," en la que proclama que la poesía de la vida es "la razón, si la hay, de la sinrazón de vivir."

La antología, que publica DVD ediciones e incluye textos inéditos, será presentada a partir de la próxima semana en varias ciudades españolas (Barcelona, Granada, Salamanca y Madrid), pero sin la presencia del autor, que nunca ha difundido su obra, lo que ha llegado a fomentar los rumores de que sería un autor imaginario.

La existencia de Rosenmann-Taub (Santiago, 1927) es confirmada a Efe por Virginia O. Sarmiento, directora de la fundación Corda, que se ocupa de promover la obra del autor chileno.

Poeta, pianista y compositor, Rosenmann-Taub, de ascendencia polaca, "fue poeta desde niño y desde entonces ha escrito todos los días," explica Sarmiento. Para Álvaro Salvador, poeta y catedrático de literatura hispanoamericana de la Universidad de Granada (sur de España), la obra del escritor chileno, en la que se hallan títulos como "Cortejo y epinicio" y "País más allá," resume la mayoría de las más importantes tradiciones poéticas del siglo XX: la experimentación vanguardista, el neopopularismo, la poesía pura, pero también la conversacional y la esencialista.

"El resultado de esa asimilación es una poesía absolutamente personal, una voz única en el panorama de la poesía hispánica," afirma el catedrático. Virginia O. Sarmiento considera que el valor literario de la obra del autor chileno consiste en que "el idioma pasa a ser un instrumento que él maneja desde la primera hasta la última nota del piano con una facilidad única."

Rosenmann-Taub cultivó la pasión musical de su madre, reconocida pianista en Chile, y que tuvo tanto como su padre una influencia fundamental para el autor.

Además del ritmo y el lenguaje, varios de los poemas del chileno, que reside en Estados Unidos desde los años setenta, tienen formas visuales que reiteran aquello de lo que habla el autor en su poema.

Para Sarmiento "este trabajo de filigrana" está hecho para lograr un sentido. En sus libros trabaja para que todas las palabras en un programa del libro estén relacionadas.

"Me incitó el espejo," título de un poema de Rosenmann-Taub y de esta antología, resume, según Sarmiento, que en ese espejo el lector se refleja en una poesía que incita y provoca.

Siempre concentrado en su poesía, el autor de la tetralogía "Cortejo y epinicio" -de la cual saldrá próximamente la tercera parte, "La opción"- ha tenido silencios editoriales de años o décadas, y es gracias a la actividad de fundaciones y editoriales como se ha hecho conocer su trabajo.

En la introducción de Álvaro Salvador para esta antología se lee en palabras de Rosenmann-Taub: "Mi poesía es la que extraigo de la poesía de la vida. ¿Y qué es la poesía de la vida? La razón, si la hay, de la sinrazón de existir."

NOTICIAS MÁS VISTAS

1. Sale a la luz la razón de la muerte del nadador estadounidense en Dubai
2. Padres de menor fallecido cuestionan versión de parvularia y apuntan a posible "castigo"
3. Green Day desató una noche de locura en su regreso a Chile
4. Nueva versión del Kamasutra como "guía para el hombre y la mujer modernos"
5. Increíble "hoyo en uno" le permite a Byrd ganar el PGA de Las Vegas
6. Mineros son recibidos con gran expectación antes de su visita a La Moneda
7. Chilenos por el mundo: Fernández y Valdés participan en agónica victoria de su club
8. Diez personas salvaron ilesas de un accidente aéreo en Argentina
9. Sismo de 4,9 grados Richter sacudió a la IV Región de Coquimbo

AVISOS clasificados

MÁS +

AUTOS PROPIEDADES EMPLEOS



Casa Santuario de Valle

Preciosa Casa, Mediterránea, Bonito Jardín, Piscina, Calefacción por Losa.

Casa Quinchamali

Excelente Casa, Estilo Georgian, Lavandería, Ventanas con Termopaneles.

Casa Manquehue Oriente

Moderada Casa, Finas Terminaciones, Termopaneles, Hermosa Piscina.

Condominio Punta Nogales

Casas Aisladas, Estilo Mediterráneo, desde UF 3781, Huechuraba.

Casa Lomas la Dehesa

Colonial, Recibos Separados, Bellos Jardines, Piscina, Estacionamientos.

Edificio Carmen Argomedo

Departamentos 1, 2 y 3 Dormitorios, Santiago.

ÚLTIMO MINUTO

VER MÁS +

- 6:26 FIFA extiende investigación sobre corrupción en elección de sede para mundiales
- 6:25 Ciudad italiana votará prohibir faldas demasiado cortas y vestidos con mucho escote
- 6:18 Rusia entregará los restos de 121 soldados italianos caídos en la II Guerra Mundial
- 6:07 Exposición Universal de Shanghai bate récord con 70 millones de visitantes
- 5:49 Japón protesta por presencia de barcos chinos cerca de islas en disputa
- 5:23 Huelga de trabajadores paraliza gran parte del tráfico